

¿Quién soy yo?
Mateo 16:13-26
El 10 de agosto

Versículo para memorizar: Menores – Confía en el Señor de todo corazón. Proverbios 3:5
Mayores – Confía en el Señor de todo corazón, y no en tu propia inteligencia. Reconócelo en todos tus caminos, y él allanará tus sendas. Proverbios 3:5

Metas de la lección

Entender quien es Jesús

Aprender lo que significa decir “no” a lo que quieres y “sí” a lo que Dios quiere

Tiempo de bienvenida

¿Alguna vez han visto a alguien en la escuela y se han preguntado quien era? Cuando Jesús vivió, muchas personas se preguntaban quien era Él. Vamos a ver lo que los amigos de Jesús piensan cuando Jesús les pregunta quien es Él.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede escribir una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Mientras que Jesús y Sus amigos viajaban, Jesús les preguntó, “¿Quién dice la gente que soy?”

Le dijeron que algunas personas pensaban que Jesús era Juan el bautista que había vuelto a la vida, y otros decían que Él era uno de los profetas que hablaban con Dios.

Entonces Jesús les preguntó, “¿Quién dicen ustedes que soy yo?”

Inmediatamente, Pedro le dijo, “Tú eres el Cristo, el hijo de Dios.” Quería decir que Dios le había escogido para reinar sobre la gente de Dios.

Jesús elogió a Pedro por saber la verdad. Jesús le puso a Pedro el nombre de “Roca.” Le ayudó a Pedro a entender que él era importante y un día haría cosas poderosas para ayudar a la gente a conocer a Jesús. Jesús le dijo a Pedro que él tenía las llaves al reino del cielo. Jesús decía a Pedro que él sabía la única manera de ir al Cielo, creyendo en Jesús.

Jesús ordenó a sus amigos que no dijeran a nadie acerca de quien era Él porque muchas otras cosas tenían que ocurrir antes de que todos supieran.

Jesús explicó a sus amigos que los líderes religiosos llamados los fariseos primero le rechazarían y finalmente le matarían. (Hablamos de ellos la semana pasada. Intentaron engañarlo.) Él siguió diciendo que 3 días después de su muerte, Dios lo levantaría de la muerte.

Pedro no podía creer lo que Jesús estaba diciendo. Él no quería que Jesús muriera. ¡Así que, él fue a Jesús y le dijo, “Jesús, que esto nunca te acontezca!” Jesús le contestó a Pedro y le dijo que no tratara de cambiar sus planes. Jesús sabía que Pedro estaba pensando que Jesús sería un rey poderoso. Jesús sabía que él debía ser un rey que sirve y morir por nuestros pecados para que pudiéramos ir al cielo.

Jesús dijo a sus amigos que si querían seguirle, tendrían que seguir su ejemplo. Ellos tendrían que parar de pensar solo en si mismos y pensar en los demás. Amarían a Dios y amarían a otros también. Y talvez tendrían que enfrentarse con gente que se burlarían de ellos o aun morir por sus creencias.

Jesús podría sentirse orgulloso y jactancioso. Él podía permitir que sus amigos les dijeran a todos. Pero él no hizo las cosas de esa. Él siempre amaba a la gente y le servía.

Jesús es el ejemplo perfecto de lo que es el amor. Él murió en una cruz por nosotros. Él sufrió mucho dolor para que pudiéramos ir al cielo si confiamos y creemos en Él. Si te gustaría saber cómo puedes confiar en Jesús, podamos hablar acerca de esto. Es lo mejor que puedes hacer.